

Preisverleihung Känguru-Wettbewerb der Mathematik

Am 26. Mai 2017 wurden die besten Teilnehmer am diesjährigen Känguru-Mathematikwettbewerb geehrt. 432 Schülerinnen und Schüler unseres Gymnasiums hatten sich am 16.03.2017 den zum Teil sehr kniffligen Fragen des Wettbewerbs gestellt und 42 von ihnen erreichten so hohe Punktzahlen, dass sie mit einem Preis belohnt werden konnten. Während einer kleinen Feierstunde, die von Frau Nolte-Hartmann mit lobenden und aner kennenden Worten eröffnet wurde, bekamen alle Preisträger neben ihrer Urkunde und dem Drehwurm - das ist der Trostpreis, den alle Teilnehmer erhalten - großartige Preise wie Denk- und Kartenspiele, Zauberwürfel oder spannende Bücher von der Schulleiterin und den beiden Fachbetreuern Frau Behrendt und Herrn Haas überreicht. Natürlich wurden die ersten Sachen, insbesondere der Drehwurm, gleich vor Ort ausprobiert. Das große Interesse am Knobeln war bei einigen nicht zu übersehen. Nach dem gemeinsamen Foto sorgte ein kleines Eis für eine wohltuende Erfrischung und einen süßen Ausklang.

